
"Entfeinerung" vieler VW-Modelle
Beitrag von „Rocky Mountain“ vom 25. Oktober 2005 um 16:17

Eigentlich geht es doch ums Prinzip.

Ich empfinde den Touareg nicht gerade als Schnäppchen und anhand der vielen Posts, kann
man durchaus behaupten, dass VW ihrem eigenen Anspruch, den Touareg im
Oberklassensegment zu platzieren, aufgrund mangelnder Qualitätstandards, nicht unbedingt
gerecht wird.

Und was machen die schlauen Herrschaften? Abspecken  , wodurch das
Missverhältniss von Preis zu Qualität noch mehr ins negative rutscht.
Völlig unverständlich für mich. 

In Anbetracht dessen, dass ich mir sowieso nie 2 mal hintereinander den gleichen Wagen kaufe,
kommt er für mich sowieso nicht mehr in Frage. Aber vor dem Hintergrund, dass mich dann
auch noch eine abgespeckte Variante erwarten würde, tut es mir nicht einmal mehr leid.
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